

Le 1<sup>er</sup> mars 2022

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

# L'AFFICHE GAGNANTE POUR LES FÊTES DE BAYONNE 2022

Près de 17 000 votes enregistrés pour le concours 2022



## Le projet lauréat du concours de l'affiche des Fêtes 2022 est celui de Amets Azcue

Amets Azcue a 22 ans. Originaire de Souraïde, elle est étudiante en design événementiel à l'école Boule, à Paris. Pour créer son affiche, elle s'est inspirée de ce qu'elle vit à travers les Fêtes : une ambiance chaleureuse faite de chants, de musique et de danse ! Le public, par son vote, confirme partager la version des Fêtes de la jeune artiste.

Festayre assidue, elle a toujours été attentive aux différentes propositions d'affiches et c'est la première fois qu'elle concourt.

Avec les votes du public et de la commission extra-municipale des Fêtes de Bayonne exprimés chacun pour moitié, le projet d'affiche proposé par **Amets Azcue arrive en tête avec 30,83 % des suffrages**, devant ceux d'Elodie Ganné avec 27,04 % des votes, Jon Dubroca (18,15 %), Gwladys Morey (10,5 %), Alfredo Léon Mañú (9,27 %) et Julie Decap (4,21 %).

## Une participation exceptionnelle avec plus 6 000 votants supplémentaires

Du 11 au 27 février 2022, **16 898 personnes** ont voté via Internet ou depuis les ordinateurs du musée Basque et de l'Histoire de Bayonne, où étaient exposés les 6 projets. Ils étaient 10 702 en 2019, soit une augmentation de près de + 58 % de participation aux votes par rapport à 2019.

Le nouveau site internet des Fêtes de Bayonne fetes.bayonne.fr, lancé à l'occasion du concours de l'affiche des Fêtes 2022 a facilité la participation depuis les smartphones. Ce dernier, adapté au vote et à la navigation en mobilité, a enregistré 35 433 visiteurs uniques et la consultation de 107 536 pages, sur la seule période du concours.

Sur les 16 898 votants, **65,9 % des votes** (11 132), contre 61 % en 2019 proviennent des Pyrénées-Atlantiques et des Landes, et près de 20 % (3 374) contre 2 649 en 2019 de Bayonne.

Des votes ont été enregistrés de la France entière et jusqu'aux départements et régions d'Outre-Mer (Guadeloupe, Nouvelle-Calédonie, Saint-Pierre et Miquelon, Guyane, Tahiti et Martinique).

Des internautes ont aussi voté depuis l'Argentine, la Belgique, les États-Unis, le Canada et le Québec, la Grèce, le Mexique, le Maroc, l'Australie, l'Allemagne, l'Espagne, le Portugal, l'Italie, la Turquie, Hong-Kong, la Suède et les Pays-Bas...



### Pour contacter la créatrice de l'affiche

Amets Azcue

Tél 06 71 17 95 47

Mail [azcueamets@gmail.com](mailto:azcueamets@gmail.com)

Instagram @ametsazk

Site <https://azcueamets.wixsite.com/ametsazk>